
  

 
 

 
Stadt Halle (Saale)        12. März 2015 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle zur Stadtratssitzung vom 25.02.2015 
TOP: Ö 11.11 
SI: 311/2015 
Mündliche Anfrage Herr Peinhardt zur Aufstellung von Bänken an Haltestellen 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Im Stadtgebiet von Halle gibt es zurzeit 712 Haltestellen des ÖPNV. Davon sind: 
 

- 434 Haltestellen für Busse, 
- 194 Haltestellen für Tram, 
-   84 gemeinsame Haltestellen für Busse und Tram. 

 
An diesen Haltestellen stehen 375 Wartehäuser von denen: 
 

- 237 der Firma Ströer gehören, 
- 126 der HAVAG gehören, 
-   12 der Stadt Halle gehören. 

 
Zurzeit gibt es an den Haltestellen 474 Bänke (an größeren Haltestellen sind mehrere Bänke 
vorhanden).  
 
Die Haltestellen ohne Bänke, im Vergleich zum Stand 01.01.2012, sind nach der Anzahl der 
Einsteiger klassifiziert:  
 

-   46 Haltestellen  ab 200             Einsteiger pro Tag davon heute noch 6 ohne Bänke,  
-   42 Haltestellen  von 100 – 199 Einsteiger pro Tag  davon heute noch 11 ohne Bänke, 
-   54 Haltestellen  von 50 – 99     Einsteiger pro Tag  davon heute noch 40 ohne Bänke, 
- 123 Haltestellen  von 10 – 49     Einsteiger pro Tag  davon heute noch 110 ohne Bänke, 
-   36 Haltestellen  von 0 – 9         Einsteiger pro Tag  davon heute noch 36 ohne Bänke. 

 
Wir haben zurzeit 203 Haltestellen ohne Bänke. Seit Beginn des Projektes, die Haltestellen 
mit Bänken auszustatten, wurden somit 98 Bänke aufgestellt.  
 
Der Stadtratsbeschluss vom 28.05.2014 der von der Verwaltung verlangt, dass in den nächs-
ten vier Jahren, durch die Nutzung von finanziellen Mitteln aus dem 
Regionalisierungsgesetz, alle Haltestellen mit Bänken ausgerüstet werden sollen bedeutet, 
dass pro Jahr 50 Bänke installiert werden müssen. Die Kosten für die Ausschreibung und die 
Baumaßnahmen sind zurzeit in der Prüfung der finanziellen Machbarkeit. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  


